

# Seminario Permanente de la Inmigración y Asilo

2ª Sesión:

## La politización de la inmigración y el asilo

**Directores: Rosa Aparicio y Joaquín Arango**

8 de mayo de 2019, 18.00 horas

Fundación José Ortega y Gasset-Gregorio Marañón · Calle Fortuny, 53. Madrid

El Seminario contará en su segunda sesión con la participación, como invitado especial, de François Héran, Profesor del Collège de France y antiguo Director del INED, y de las profesoras e investigadoras Carmen González Enríquez (UNED y Real Instituto Elcano), María Angeles Cea D'Ancona (Universidad Complutense) y Blanca Garcés (Fundación CIDOB, Barcelona. .



## PROGRAMA:

### La politización de la inmigración y el asilo

**Lucía Sala Silveira**, Directora general de la Fundación Ortega-Marañón

**Rosa Aparicio**, Catedrática de Sociología e investigadora en el IUIOG. Codirectora del Seminario

**Joaquín Arango**, Catedrático de Sociología e investigador en el IUIOG. Codirector del Seminario.

#### 18:00 h. Mesa redonda

**Carmen González Enriquez**, UNED y Real Instituto Elcano

**María Ángeles Cea D'Ancona**, Universidad Complutense

**Blanca Garcés Mascareñas**, Fundación CIDOB, Barcelona

#### 19:30 h. Conferencia

**François Héran**, Titular de la Cátedra «Migraciones y Sociedad» del Collège de France y Director del «Institut Convergences MIGRATIONS »



[Deseo inscribirme\\*](#)

\*La inscripción al Seminario es gratuita, siendo necesario inscribirse a través de formulario 'Deseo inscribirme' o a través del correo electrónico: [actos@fogm.es](mailto:actos@fogm.es). Aforo limitado.

## Misión y visión del Seminario:

En los últimos años la inmigración y el asilo se han situado en el centro de la atención pública en España, en Europa y más allá. Han devenido un asunto sistémico, que afecta a la sociedad en su conjunto, y que ocupa lugar destacado en la agenda de gobiernos, organismos internacionales y organizaciones de la sociedad civil. La relevancia, complejidad y multidimensionalidad del fenómeno apelan a un debate sostenido, asentado en un conocimiento riguroso y constantemente renovado sobre el mismo.

El Seminario Permanente, impulsado por Instituto Universitario de Investigación Ortega y Gasset (IUIOG), aspira a contribuir a tal debate, contando con el concurso de los mejores especialistas de España y de otros países. Se prevé que celebre una sesión por trimestre. En la primera, que tuvo lugar el pasado mes de noviembre, participó el Profesor Alejandro Portes, de Princeton University, y su intervención fue precedida por una mesa redonda de alto nivel sobre el estado de la integración social en España.

Esta segunda sesión estará dedicada a la aguda y creciente politización del contexto en el que se desenvuelven la inmigración y el asilo.

¿Dónde y cuándo?:

## **Fundación Ortega-Marañón**

Calle Fortuny, 53. Madrid (acceso temporal por Pso. Martínez Campos)

**8 de mayo de 2019, 18:00 horas**



[Compartir](#)



[Tuitear](#)



[Enviar](#)

Si no desea recibir información sobre la Fundación Ortega-Marañón escríbanos, por favor, un correo electrónico con el asunto 'Baja' a [comunicacion@fogm.es](mailto:comunicacion@fogm.es)